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15ª SESSÃO 

11.ª SESSÃO ORDINARIA 

 

           Ata n.º 15/2022 – Aos dezoito dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e 

dois (18/04/2022), às 19:00 (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara 

Municipal de Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Decima Quinta Sessão e  decima 

Primeira Sessão Ordinária, com a presença de todos os vereadores. Sob a Presidência do 

Vereador Odair Jose Bovo, iniciou-se a presente sessão, com a leitura do texto bíblico 

(Mateus 28,8-15), realizado pelo vereador Ademir Aparecido Candido. No EXPEDIENTE, 

foram apresentadas as seguintes matérias: Ata nº. 14/2022 – foi colocada em discussão e 

aprovada por unanimidade; Oficio n. 96/2022 – Autoria do Poder Executivo. Encaminhando 

anexo Projeto de Lei n. 1.055/2022; Oficio n. 97/2022 – Autoria do Poder Executivo. 

Encaminhando anexo Projeto de Lei n. 1.056/2022; Oficio n. 98/2022 – Autoria do Poder 

Executivo. Encaminhando anexo Projeto de Lei n. 1.057/2022; Oficio n. 99/2022 – Autoria 

do Poder Executivo. Encaminhando anexo Projeto de Lei n. 1.058/2022; Oficio n. 100/2022 

– Autoria do Poder Executivo. Encaminhando anexo Projeto de Lei n. 1.059/2022; Oficio n. 

124/2022 – Autoria da Secretária Municipal de Educação. Convite para CONAE – 

Conferência Nacional de Educação, dia 26 e 27/04/2022 as 19 hs; PROJETO DE LEI n. 

1.135/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Converte os empregos públicos de 

agente de saúde, cirurgião dentista, enfermeiro, farmacêuticos e médicos, em cargos 

públicos efetivos sob. vigência de regime estatutário, revoga a lei municipal n.º 406 de 22 

de maio de 2007 e da outras providencias; PROJETO DE LEI n.1.153/2022. Autoria do Poder 

Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional 

especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras 

providencias; PROJETO DE LEI n.1.154/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 

Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento 

do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providencias; 

REQUERIMENTO n.º 005/2022 – CML. Autoria: Vereador Claudeir Gordiano - REQUER, 

ouvido plenário, que seja concedido Moção de Aplausos a Família Almeida, próximo a vila 

Rural I, pelo DESTAQUE REGIONAL NA PRODUÇÃO DE GOIABA ORGÂNICA no Município de 

Lidianópolis-Pr; REQUERIMENTO n.º 006/2022 – CML. Autoria: Vereador Claudeir Gordiano 

- REQUER, ouvido plenário, que seja concedido Moção de Aplausos a Família Favaro, pelo 

DESTAQUE REGIONAL NA PRODUÇÃO DE TOMATE ORGÂNICO no Município de Lidianópolis-

Pr. No EXPEDIENTE, usando da palavra o presidente ODAIR JOSE BOVO, Colocar os projetos 

em trâmite gostaria de agradecer também a presença do acusado nosso vice-prefeito faz 

presente da Eliane também se tem o nome no início da sessão e agradecido por você está 

sempre nos calaborando com a explicação dos projetos na sessão passada também 

Comentei em relação do grupo eu não sei se partiu de você do grupo que foi criado no 

WhatsApp para interagir o Executivo executivo a explicação dos projetos Então isso é uma 

coisa legal que está acontecendo  antecipa para gente aqui na cama em relação a esses 

projetos e você que tá aí sempre posto para nós aqui nós explicação desse projeto é só 

comunicando que nós temos hoje cinco projetos para ser encaminhado e cinco projetos 

vieram com o regime de urgência nós aqui são projetos de recursos já programado ou 

então já tá fazendo uma reprogramação desses recursos dizendo que esse ano é um ano 

eleitoral e nós precisamos às vezes aí tá correndo Mas eu acredito que os presidente de 

comissão vai estar comentando ou vai estar com convocando os novos vereadores para tá 

analisando esses projetos e assim nós podemos estar fazendo fazendo uma extraordinária 

então eu vou eu vou pedir para o secretário falei a súmula dos projetos vai ser 

encaminhado para uma mesma comissão não pode fazer a leitura da súmula do projeto 

centro 1155/1156 1157 1158 e 1159. Na sequencia os PROJETO DE LEI n.1.155/2022. 

Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de 

credito adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 

2022 e da outras providencias – foi encaminhado as comissões de finanças e orçamentos, 

justiça e redação final; PROJETO DE LEI n.1.156/2022. Autoria do Poder Executivo. 

SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no 

orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providencias – 

foi encaminhado as comissões de finanças e orçamentos, justiça e redação final, serviços e 

obras públicas; PROJETO DE LEI n.1.157/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 

Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento 
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do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providencias – foi 

encaminhado as comissões de finanças e orçamentos, justiça e redação final, serviços e 

obras públicas; PROJETO DE LEI n.1.158/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 

Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento 

do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providencias – foi 

encaminhado as comissões de finanças e orçamentos, justiça e redação final, serviços e 

obras públicas; PROJETO DE LEI n.1.159/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 

Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento 

do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providencias – foi 

encaminhado as comissões de finanças e orçamentos, justiça e redação final, serviços e 

obras públicas. No EXPEDIENTE, fizerem uso da palavra os vereadores:  DANILO 

AUGUSTO BRANCO, boa noite presidente, Demais vereadores Dr Leslie, Dr Mateus, a todos 

amigos estão acompanhando aqui na câmara de vereador, a todos que estão online  no 

Facebook, pedi a palavra pois como presidente da Comissão solicito que a minha comissão é 

amanhã à tarde se ficar bem para a gente estar sentando juntos e analisando esses 

projetos encaminhados pelo executivo, sabemos que esse ano é um ano eleitoral não 

precisamos acelerar para gente conseguir trazer esses recursos,  utilizar esses recursos  

Cido porque os recursos já estão, maioria já estão em conta, para que o nosso município e 

não pare nesse período eleitoral, sabemos que tem a parte de asfalto, temos a parte de 

uma máquina com o deputado Sérgio Souza mandou, temos também a parte da estrutura 

das casinhas, iluminação pública, Então são todos os projetos que vão melhorar o nosso 

município e a nossa população, então solicita aí para gente conversar no grupo do 

WhatsApp um horário que não vai atrapalhar ninguém para que a gente possa tá discutindo 

esses projetos e já na quarta-feira a gente possa estar fazendo uma sessão extraordinária 

para que esse projeto seja encaminhado Era essas minhas palavras presidente. Na ORDEM 

DO DIA, foram apresentadas as seguintes matérias para aprovação: PROJETO DE LEI 

n.1.153/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar 

abertura de credito adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis para o 

exercício de 2022 e da outras providencias – foi colocado em primeira Discussão e Votação 

e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n.1.154/2022. Autoria do Poder Executivo. 

SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no 

orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providencias - 

foi colocado em primeira Discussão e Votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE 

LEI n. 1.135/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Converte os empregos públicos de 

agente de saúde, cirurgião dentista, enfermeiro, farmacêuticos e médicos, em cargos 

públicos efetivos sob. vigência de regime estatutário, revoga a lei municipal n.º 406 de 22 

de maio de 2007 e da outras providencias – foi colocado em segunda Discussão e Votação e 

aprovado por unanimidade; REQUERIMENTO n.º 005/2022 – CML. Autoria: Vereador 

Claudeir Gordiano - REQUER, ouvido plenário, que seja concedido Moção de Aplausos a 

Família Almeida, próximo a vila Rural I, pelo DESTAQUE REGIONAL NA PRODUÇÃO DE 

GOIABA ORGÂNICA no Município de Lidianópolis-Pr. foi colocado em Discussão e Votação 

única e aprovado por unanimidade; REQUERIMENTO n.º 006/2022 – CML. Autoria: 

Vereador Claudeir Gordiano - REQUER, ouvido plenário, que seja concedido Moção de 

Aplausos a Família Favaro, pelo DESTAQUE REGIONAL NA PRODUÇÃO DE TOMATE 

ORGÂNICO no Município de Lidianópolis-Pr. foi colocado em Discussão e Votação única e 

aprovado por unanimidade. DANILO AUGUSTO BRANCO, Presidente primeiro quero 

parabenizar o vereador Claudeir por ter colocado o requerimento 005 e o 006 que são 

jovens do nosso município, eu acompanho muito Marcos ali, que é vizinho de sítio da minha 

sogra, são os meninos que trabalham na agricultura, estudou, não quer ter outra profissão 

a não ser agricultura e a gente vê que eles estão trabalhando na forma certa,  cuidando do 

meio ambiente, cuidando da Saúde, essas frutas  e tomate orgânico dá um Parabéns ao 

professor a todos do Colégio Dom Pedro I, também que fez a visita para esses agricultor 

isso é um mínimo com a câmara de vereador tem que fazer para esses meninos que é da 

hora fazer esse requerimento de apoio  de Moção de aplauso a eles estão levando o nome 

do nosso município e regional, Então parabéns professor pelas dois requerimentos e eu sou 

favorável os dois requerimentos. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, Fizeram uso da palavra 

os vereadores: IZABEL MARTINS DA CRUZ BARROS, Então boa noite ao presidente, aos dois 

advogados, os visitantes a Lia, Maria, Eliane, vice-prefeito Cido, e o Valdinei Costa, eu 

quero dar parabéns sempre, esse está todos os vereadores também boa noite, então sobre 
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alimentação orgânica,  goiaba, tomate, gente é saúde, é saúde do nosso município, e tem 

sabe, sendo os jovens, são os meninos jovem que está  a frente desse trabalho orgânico, 

quem sabe os outros jovem interessa começa ficar curioso e começar a trabalhar também, 

começou a trabalhar e ver que o nome dele vai subir também, olha dois jovens, certeza tem 

mais,  mas para frente vai aparecer mais gente eu dou parabéns mesmo, porque tá 

pensando, não só no dinheiro, mas na saúde o Marquinhos eu tive assistindo à reportagem 

dele, achei muito bonito que ele explicou, primeiramente saúde e esses alimentos vai para 

escola as crianças tá crescendo e cresce saudável comendo alimento por assim aí parabéns 

mesmo que mais joga interessa pela agricultura, Por que a cidade tá muito agitada e muita 

notícia ruim com jovem na cidade, eu tive assistindo ontem uma reportagem, fiquei triste 

de jovens ser agredido no trabalho, não era da roça, se fosse na roça, não ia ser tão 

agredida assim, então esse alimentação que orgânica, é porque não vai ver, muito chique e 

eles também que tá trabalhando no orgânico também, não fiz porque daí não mexe com 

veneno forte, essas minhas palavras Presidente um boa noite a todos; ROSELY APARECIDA 

PAIXÃO, boa noite presidente, demais companheiros vereadores, nossos advogados, nossos 

companheiros que está aqui, Maria seu netinho, colega lá da Vila, Cido vice-prefeito, amigo 

aqui também Valdinei, sejam bem-vindos a todos que nos ouvem suas casas pela internet, 

eu quero aqui deixar meus sentimentos a Ângela  que infelizmente perdeu  seu paizinho 

querido, seu companheiro Mas a vida infelizmente é assim,  tem esses momentos triste, 

esses momentos difícil na nossas vidas, então que Deus de consolo e conforte o coração 

dessas pessoas, quero dizer também Parabéns professor Claudeir por esses requerimento 

como a Isabel já disse, é assim, é um incentivo muito bom a nossa juventude, aos nossos 

jovens, ao pessoal da Agricultura que sem dúvida é o nosso campo, é o nosso braço direito,  

nos traz o sustento o pão de cada dia, Deus abençoe, requerimento e parabéns, quero 

deixar aqui um abraço especial a minha sobrinha Caroline Paixão que fez aniversário final 

de semana, Tiago também, Zanoni companheiro amigo, uns filhos que eu não tenho, eu 

tenho na minha vida, parabéns a vocês deus abençoe que Deus ilumine vocês sempre, 

sejam protegido e todos os aniversariantes que fizeram Aniversário no mês de abril, que 

Deus abençoe a cada um, seria minhas palavras Presidente, Muito obrigado;  ANDRE FAIAN 

DELFINO, boa noite Presidente, Boa noite secretário Beiramar, boa noite secretário, Boa 

noite nós companheiro Vereador, Boa noite nosso advogado Doutor Leslie, Matheus, Boa 

noite nosso vice-prefeito e boa noite nossa as pessoas que está aqui junto com nós na 

sessão e boa noite aqueles um que tá pela internet nos  assistindo, quero dar parabéns para 

você Claudia que também não podia deixar, que eu fiquei interessado, não que você falou 

que tinha ser hoje, o Danilo falou que eles estão bem estudados, e não foram embora, ficou 

aí trabalhando nosso município isso é uma coisa que que é difícil de a gente ouvir,  quem 

estuda rapa fora, embora,  vai para cidade grande,  a gente fica contente que eles ficou 

trabalhando nosso município, ajudando  Lidianópolis, a gente fica muito contente com esse 

tipo de atitude, porque todo mundo que termina teu estudo se manda embora para cidade 

grande,  parabéns para eles, merecem e nós estamos junto, também que dar parabéns para 

o nosso vice Prefeito, você tem usado seu tempo atrás de uma... tava comentando comigo 

que ele estava dando uma volta lá no Porto olhando como é que estava lá,  você dá uma 

olhada ajudando a cuidar do nosso distrito, essa são minhas palavras; CLAUDEIR 

GORDIANO, boa noite vereadores, representantes jurídico da casa Dr Matheus, Dr Leslie, 

vice-prefeito Cido Buzato, presente Valdinei, Elaine, Maria, seu neto e um boa noite especial 

também a todos que nos acompanham aí pelas redes sociais, pelo Facebook. Quero nesse 

momento agradecer o apoio dos demais vereadores e vereadoras referente ao parecer 

favorável do requerimento 005 e 006  que traz aí na sua súmula Moção de aplausos a 

família Almeida e a família Fávaro  na produção de orgânicos dentro do nosso município, 

Bem lembrado que nós temos também nesse momento tá parabenizando a nossa secretaria 

de agricultura, quando eu parabeniza secretaria de agricultura eu lembro  do nosso 

secretário Lucas, do Maicon, lembro do Ricardo Brentam, lembro também do Sergio Carlos 

tudo que compõe o corpo aí da secretaria de agricultura do nosso município, também não 

posso deixar de parabenizar o engenheiro agrônomo do IDR na Instituto de 

desenvolvimento Rural antiga Emater que presta assistência para esses jovens 

empreendedores rurais para o pequeno agricultor hoje assistência técnica extensionismo 

está à disposição do pequeno do médio e do grande produtor dentro do nosso município, 

mas nós temos a certeza que é o pequeno aquele que mais precisa de assistência técnica 

porque se a gente for analisar o médio Grande Doutor muitas vezes ele tem uma assistência 

Assinado digitalmente por: LIDIANOPOLIS CAMARA DE VEREADORES:72483597000183
PUBLICAÇÃO DO ORGÃO OFICIAL
Data da assinatura: 10/05/2022 às 23:32:10

                               3 / 7



 

 

 

 

 

Câmara de Vereadores do Município de Lidianópolis-Pr. 
Estado do Paraná   –    CNPJ/MF  nº  72.483.597/0001-83  

              Rua Juscelino Kubitscheck, 327- CEP 86.865-000 - Fone (43) 3473-1281 

_________________________________________________________ 
 

 

4 

 

de uma COCARI de uma câmara, tem mais acesso a essas assistência e o pequeno produtor 

faz toda diferença  esse acompanhamento, esse incentivo e lembrando também que esses 

meninos, esses jovens estão produzindo saúde, alimento de qualidade dentro do nosso 

município, parabenizar o Marcos Almeida, parabenizar  William favoro, parabenizando eles a 

gente parabeniza as famílias deles porque o pai  também tem que estar com a mente 

aberta e tem que estar aberto ao novo, aceitando que o jovem comece fazer protagonismo 

dentro da sua propriedade, então é um trabalho em conjunto, eles estão produzindo saúde,  

a vereadora Isabel colocou muito bem é questão do Veneno, para quem está produzindo ali 

já tem um aspecto muito importante relacionado a questão da saúde e para nós que vamos 

consumir é uma maravilha os produtos orgânicos e os dois estão elevando o nome do 

município de Lidianópolis ao nível Regional, então esse é o principal motivo dessas moções 

de aplausos, esses dois jovens estão elevando o nome nas município, uma patamar 

Regional, um na produção de tomate, o outro na produção de goiaba e também já está em 

conversão o abacate e o tomate então está sempre Ana e que e que sirva de incentivo 

incentivo para os demais  que tem vontade é só procurar assistência técnica, procurar 

Nossa secretaria de agricultura que vai ter todo o apoio, todo o acompanhamento para está 

convertendo aí os seus produtos e produzidos com qual Cozinhando com qualidade 

Lembrando que esse alimento vai chegar na nossa mesa, vai chegar nas escolas, nós temos 

o programa aí o PNAIC, é o programa nacional de alimentação escolar que consome parte 

desses alimentos e nós também não podemos esquecer que o pequeno agricultor aquela 

Agricultura Familiar, ele tem um papel fundamental,  ele produz alimento que vai para 

nossa mesa, o arroz, feijão, mandioca, as frutas e esses alimentos eles compõem a cesta 

básica, em cima da cesta básica ele ajuda a controlar a inflação do nosso país, Veja onde 

chega Agricultura Familiar, então nós temos todo o respeito pelo médio, pelo grande 

agricultor nós devemos dar o apoio total para eles  que é uma estrada boa que é segura 

trança no campo, é assistência, também quando precisa mas nós temos que ter um olhar 

especial para o pequeno agricultor no nosso município para agricultura familiar aquele que 

produz com qualidade, aquele que compra no nosso comércio, que gira a economia do 

nosso município, nós temos que ter um olhar muito especial para essa categoria quero 

também, nesse momento tá falando um pouquinho aí sobre a contratação de ter Hinário 

também nosso município, muito importante está que o nosso vice-prefeito  é de suma 

importância eu já fiz uma indicação lá atrás, já fiz diversas visitas nas propriedades ainda 

nossa bacia leiteira e é uma reivindicação, leve ao nosso prefeito ele também já tá 

antenado nessa situação, nós precisamos o nosso corpo da parte agrícola temos engenheiro 

agrônomo tenho temos técnicos e nós precisamos de um veterinário nosso município 

mesmo que seja de 20 horas, mas nós precisamos de um veterinário produzindo cada vez 

mais incentivando cada vez mais a produção de leite dentro do nosso município, e amanhã 

ou depois tá trabalhando firme aí desenvolvimento desenvolvendo e agregando o renda  

amanhã não só produzindo leite o leite saindo fora mas Produzindo um queijo uma Ricota 

está agregando renda numa pequena indústria dentro do nosso município é assim que nós 

vamos gerar emprego e renda dentro do nosso município, seriam essas minhas palavras 

Presidente, obrigado pela oportunidade e Tenham todos uma excelente noite e um 

excelente semana; DANILO AUGUSTO BRANCO, pedir a palavra, Professor Claudemir 

colocou sobre o veterinário, a gente sabe que tem o concurso ativo, Prefeito tem um 

veterinário Já e já está residindo em nosso município, quer muito trabalhar e isso que o 

professor Claudeir disse e uma verdade, para você, esse veterinário ele vai ajudar os 

agricultores a valorizar agricultura Nossa, Regional, que vai estar fazendo, melhorando a 

bacia leiteira, vai estar fazendo outra situação que o veterinário também, não é só para 

agricultura precisa de veterinário em várias situações do município então Cido mais um aqui 

mais um voto aqui para esse apelo, para esse veterinário que seja contratado, que seja 

feito um trabalho diferenciado em nosso município na valorização do pequeno agricultor, 

então é bem lembrado viu Professor, parabéns, pedi a palavra também para falar com 

presidente referente as homenagem, é tanto para os deputados e tanto para nossos amigos 

que teve a Moção de aplauso a gente possa estar fazendo uma homenagem deles, bonito  

não sei como que é feito esse certificado se a gente pode estar fazendo alguma coisa 

diferente, um quadro, alguma outra situação referente a deputados, já passaram o prefeito,  

o deputado Sérgio Souza vai tá vindo agora em maio, então Cido também peça aí que dá 

uma atençãozinha para nós nessa situação aí referente as homenagens, que foi feito para 

os deputados e nós da câmara Vamos ver que que a gente dá para fazer essas moções de 
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aplausos que foi feito na Câmara Municipal, pedir a palavra também,  Eu não sei se todos 

acompanhou as notícias referente a cidade de Guarapuava a onde bandidos entrou na 

cidade lá e fizeram o terror, Então a nossa segurança pública também é muito importante 

sabermos aí com a polícia está passando, Mas temos que Estar atento sempre não se não é 

uma reivindicação da população, para a gente também está fazendo um estudo para a 

gente fazer uma guarda municipal  dentro do nosso município de Cruzmaltina tem, eu não 

sei a viabilidade desse projeto, Mas é uma discussão que a população também pede para 

nós vereadores ,a gente sabe que que a segurança pública hoje tá bem complicada não é só 

no Paraná e a nível Brasil, então nosso como responsável aqui do município, como político a 

gente tem que estar sempre atento essa situação, Então vamos marcar uma reunião aí para 

a gente ver a viabilidade  para o senhor pedir para nós também ver a viabilidade dessa 

guarda municipal, então assim o mínimo que a gente tem que fazer, ver, é fazer o estudo e 

ver a viabilidade dessa situação, pedi a palavra também  para agradecer a todos, esse final 

de semana teve a Páscoa,  momento muito especial dentro da igreja católica,  e onde a 

partir faz dois anos  que a gente não tinha visita de pessoas de fora, a família, todo mundo 

esse estava, de vim visitar  Graças a Deus esse ano a gente teve uma Páscoa gostosa,  com 

a sua família e com os amigos, referente aos projetos, então vamos ficar combinado no 

grupo lá o horário vamos combinar um horário para a gente estar estudando esses projetos, 

para que a gente possa desenvolver  ele essa semana, para gente já vou dar uma na 

quarta-feira e outra na segunda e também quero dizer Presidente tô com um projeto 

Pronto, já foi analisado pelo nosso advogado Doutor Mateus, é Um Projeto de Recuperação 

de Minas, Então para que o município tem um projeto e leva esse projeto ao pequeno 

agricultor, ao grande agricultor para que a gente consiga o município ajudar a manter essas 

meninas ativa,  porque a gente sabe que ano passado deu muita seca e a gente cuidando 

dessa parte de recuperação de Minas, a gente vai ajudar, numa hora aqui que deu uma 

seca aí para as famílias  pelo menos a água dentro da sua casa,  então é uma situação bem 

importante,  sabendo também que o Santo Antônio tá passando, também passou por 

bastante dificuldade na parte de água,  que a gente pode também tá visualizando aí um 

poço artesiano para aquela região, para que a gente possa, Deus o livre acontecer de uma 

ter uma outra seca, a gente não deixar a família desamparada, era essas minhas palavras, 

agradeço a todos, fica com Deus, uma ótima semana; FABIO PINHEIRO DA SILVA, boa 

noite a todos companheiros vereadores, boa noite Dr Leslie, dr. Mateus, A Maria, Valdinei, 

Eliane, vice prefeito Buzato, secretária Assistência Social, eu também quero dar minhas 

palavras, eu quero parabenizar também requerimento do professor Claudeir muito bem, 

porque esses pessoal que ficou aqui no nosso município, e tem um estudo adequado, que ali 

eu conheço, e ficou para poder produzir alimento com qualidade, a gente fica muito 

contente, dar muitos parabéns para eles, que eu também mexi com muito tomate eu sei 

quanto é perigoso a questão do veneno, então o produtor que planta e passa veneno 

Danilo, também, ele mexeu com maracujá sabe quanto que é perigoso, geralmente tem 

pessoa que passa por cima, veneno que não pode passar, e acaba passando que dessa 

forma que escolhe o fruto deles, está de parabéns que ali vai para todo mundo comer e 

principalmente as crianças da escola, em voz Izabel, disse meus parabéns, Vereador para 

ler eu quero também são para poder reforçar o pedido, que que parece que eu me lembre 

foi pedido e a Rosa, e Odair sobre a ponte do tancão, fazer aquelas lateral ali que ali é um 

perigo danado, reforçar que vai fazer aquelas lateral da ponte do tancão só para poder 

acabar de reforçar o pedido que nós fez e também pediu o prefeito que faz a quebra mola, 

no conjunto perto de pegar ali, que a gente tá vendo ali, Quanto é perigoso, não tem um 

quebra-mola aquele Conjunto novo, mas não, numa rua então é verificado em fazer em 

todas ou quebra molas, porque tem umas pessoas passando meio correndo alí, Por 

enquanto não aconteceu nada, mas vamos prever o perigo,  e o que aconteça também para 

avisar a Lúcia, também, que tem hora, que muitas vezes fora de hora, do serviço dela 

quando ela precisa dela, ela não tem hora, não tem dia, ela é esforçada, meus parabéns 

Dulce, essa meus palavra presidente. Presidente ODAIR JOSE BOVO, Obrigado Vereadores 

então chegamos mais um final aí de uma sessão, todos vereadores escritos já se 

pronunciado,  falaram, e mais uma vez, quero em relação aos projetos Vereador Danilo já 

comentou em relação a eles, então quarta-feira estamos aí marcando uma extraordinária, 

só vamos ver o melhor horário aí está fazendo essa extraordinária, Lembrando que são 

todos os recursos já existentes  só vamos fazer reprogramação como Foi explicado a vocês 

antes da sessão, o vice-prefeito estava aí no Zap dele, que dá suporte aos projetos, indo 
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para esta câmara, lembrando também hoje vem ofício da secretaria de educação, e se eu fiz 

aí, até a Edilaine Manique me ligou, acho que na quinta-feira, me convidando quinta, na 

quarta aí, eu falei para ela não faz um documento  aí a gente tá lendo na Câmara e já tá 

convidando todos os vereadores, mas como esse evento vai ser na outra semana que vem, 

na outra, que dia 26 terça e quarta-feira da outra semana, então a gente vai tá lendo de 

novo na outra semana e comentando,  então é muito importante o vereador está 

participando desse encontro, dessa conferência aí, e a conferência onde pode haver 

modificações, fazer ideias, vocês vereadores é que representa, Nós vereadores aqui 

representa a comunidade, representa o município de Lidianópolis, em relação ao diploma, 

certificado, nós temos já na casa dele o modelo  aí, falta a parte de confecção, só da 

moldura, nós não temos essa legalidade de gastar ainda,  Nós temos que pedir uma licença 

aí para executivo lá, mas a gente já tem modelinho, só falar com Beramar ali, ele já tem, 

até se for preciso comprar o papel aveludado, o papel mais firme, a gente consegue, então 

é mais uma vez eu quero agradecer a todos vereadores aí que tem empenhado nas suas 

indicações, nos seus requerimentos,  é isso engrandece essa casa de lei, nos torna maior  e 

dizer que a população aí que nós vereadores estamos sempre preocupado e atento com os 

acontecimentos do nosso município, a gente fica feliz dos vereadores está se manifestando 

nessas moções para a população do nosso município, também gostaria de estar 

agradecendo a presença do pessoal, que eu não comentei antes, é tá chegando aí o 

Pelezinho a Lúcia secretária, também está presente a Maria, obrigado por estar presente aí 

enfim a todos pessoal aí que nos acompanha, que está nos acompanhando aí a sessão eu 

fico feliz da gente tá comentando na sessão,  foi falado sessão passada porque a gente fez 

uma cobrança, pessoal cobra a gente em relação as estradas, sabe-se que não tem 

empedrado a estrada do Cipó, esses projetos que não está acabado,  a gente sabe que tem 

o recurso, mas a questão de tempo questão de licitação, a gente sabe que está 

acontecendo, então a gente fica feliz, já por esse projeto da Votando Para nós aqui, sendo 

reprogramado, e vocês aí  na execução do executivo, a gente dando a liberação para você 

estar aprovando, Danilo falou alguma coisa de legal aí Danilo, em relação a Semana Santa a 

gente tem, que é o momento que a gente consegue estar falando,  a gente conversadora 

único espaço que temos hoje é os microfones e a imprensa, lógico mas a gente não procura 

tanta imprensa, mas tenho esse momento para estar falando em relação ao nosso município 

então a gente fica feliz pelas pessoas que vêm de Fora, muitas pessoas que vêm de Fora 

nosso município elogia o município que a gente sabe que o município pequeno,  Tem uns 

distrito do Porto Ubá,  nosso município aí de Lidianópolis, cidade é pequena, mas ela é bem 

cuidada, está sendo bem cuidada e o dinheiro público a Recursos, consegui verbas  até 

então eu não ia falar, mas vou falar porque chegou até a mim pessoas mandando no meu 

celular uns vídeo aí, que sabe, para mim, dizendo que se o prefeito rouba é porque a 

câmara rouba também,  eu acho isso aí uma hipocrisia muito grande, pessoas que nunca 

nem conversou comigo, nunca nem falou comigo e fica mandando esse tipo de vídeo, então 

se a pessoa acha que tá roubando, tá sendo roubado, ela comece pelo um processo,  nós 

estamos aqui para ajudar, nós temos aqui acompanhado de dois advogados, nós temos os 

nossos secretários, nós aqui, eu acredito todos vereadores aqui, nós não estamos só de 

brincadeira, aqui não, nós temos uma promotoria que tá sempre fiscalizando, nós temos o 

portal da transparência que está aí sempre cobrando  tudo que a gente faz, em cima das 

mãos do Poder jurídico nós reunimos, estudamos, temos aval, então essas pessoas que fica 

mandando esses vídeos aí, procura se interagir primeiro no município e procura andar e 

visitar outros municípios em volta, eu não vou nem citar nome de município, mas dá uma 

voltinha aí no 50 a 60 km, vai ver que aqui em Lidianópolis é diferente, Minha Nossa está 

diferente, isso graças a economia nossa de vereador, vocês não vem nenhuma 

manifestação Nossa que nós estamos usando de diária e você pode pegar o noticiário e vê 

aí que os outros municípios, sempre tem lá vereadores abuso de diárias, nós não, a gente 

faz as nossas viagens atrás do recurso do deputado junto com a companhia de um prefeito, 

Mas isso é o mínimo que nós fazemos, não sai daqui uns um real sem passar pelo jurídico, 

sem passar pelo Ministério Público e está lá no Portal de Transparência, se está roubando eu 

queria saber quem que está roubando, queria saber quem é que tá roubando, entendeu, e 

nós estamos aí de portas abertas, quem tem dúvida entra, senta, pergunta, nós estamos 

aqui, nós vereador estamos aqui para dialogar com o povo, para discutir com o povo e para 

ver o que é melhor para o povo, quando nós ganhamos um recurso, esse recurso ele vem 

para o município e nós temos de aprovar esse recurso ou vamos deixar para outro 
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município que está lá na frente, não, nós chegamos na frente, vamos pegar o recurso se é 

asfalto, se e casas, ruas e carros, nós vamos ganhar um carro novo e sinal que nós pode 

vender o velho, nós não vamos ficar em oficina aí, como se fazia as políticas antigas, tô 

falando do município, não de todos os municípios que quanto mais velho melhor, quanto 

pior melhor, tá, eu tô falando isso, pessoa já sabe quem é, então eu agradeço a todos 

agradeço a presença de vocês mais uma vez, agradeço as pessoas que vem na câmara aí 

que se interagem do assunto do nosso município, mais uma vez agradeço a vocês obrigado 

mesmo de coração, agradeço mais uma vez o pessoal de casa e agradeço também aos 

nossos advogados, que toda segunda-feira, está aí junto conosco, agradeço também os 

nossos deputados,  todos os deputados aí que nos ajuda, os Deputado Estadual, deputado 

federal, enfim todos secretários, a gente agradece porque a gente vai pedir mesmo, 

enquanto nós político tiver aqui nessa casa  Fabinho, daqui quatro anos, 2 anos, 

administrando, a gente não sabe, mais enquanto político, é meu dever, pedir, é isso que eu 

vou fazer  Danilo, vamos pedir, tem que conseguir, parabéns então, eu já falei um 

pouquinho demais. Declaro encerrada a décima primeira sessão ordinária do dia 18 de Abril 

do ano de 2022, todos tenha uma boa noite, fique com Deus e até uma próxima se nos 

permitir, Agradeço a todos mais uma vez obrigado. E, nada mais havendo, encerrou-se a 

presente Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos 

Honorato, Assessor Administrativo e será afixada em Edital para análise e aprovação, 

assinada pelo Presidente, 1º Secretario e os demais vereadores.  

 

 

 

                 ODAIR JOSE BOVO                             CLAUDEIR GORDIANO 

                      Presidente                                           1º Secretario 
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